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Fusione Ama-Tua, passi avanti. Il Comune incontra le aziende

 L'AQUILA Si è tenuta in Comune una riunione sul progetto di fusione tra l'Azienda per la Mobilità
aquilana (Ama), partecipata del Comune, e la Società unica abruzzese dei trasporti (Tua). Vi hanno preso
parte il sindaco Pierluigi Biondi, l'assessore Carla Mannetti e i vertici delle due aziende.«Nell'incontro», ha
dichiarato l'assessore Mannetti, «si è proceduto a un'analisi delle valutazioni di Tua nei confronti di Ama,
vale a dire la verifica dei dati di bilancio e l'acquisizione di tutti gli approfondimenti relativi all'oggetto
della trattativa, implementati con documenti tecnici e amministrativi. Questo passaggio era il primo step
fissato dal cronoprogramma. Dopo aver esaminato la documentazione abbiamo richiesto integrazioni su
aspetti riguardanti l'organizzazione del servizio, con particolare riferimento alle sovrapposizioni delle linee
di trasporto. Emersa la disponibilità a un rinnovo dei mezzi. Il progetto di fusione», ha concluso Mannetti,
«sta procedendo nel pieno rispetto del cronoprogramma e dei tempi preventivati».
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